

Starke Frauen für den BDK: Mehr als nur ein Motto

16.10.2024

Am 15. und 16. Oktober 2024 tauschte sich der Fachbereich Chancengleichheit, Frauen und Familie in den Tagungsräumen der Bundesgeschäftsstelle des BDK in Berlin zu einer Reihe von spannenden Themen aus. Die Gespräche waren lebendig, inhaltsreich und voller Tatendrang – ganz im Zeichen der Frauenförderung im BDK.

Bernd Bender, unser Geschäftsführer, brachte uns nach einer herzlichen Begrüßung auf den neuesten Stand in Bezug auf verschiedene Verbandsthemen, neuste Aktionen und Termine und die Onlineredaktion gab uns einen interessanten Einblick in ihre Arbeit und in die aktuellsten Webseitenstatistiken. Gemeinsam besprachen wir in Berlin Themen, denen wir uns als Fachbereich in Zukunft verstärkt widmen möchten.

Ein Highlight der Veranstaltung war die Teilnahme der stellvertretenden Bundesvorsitzenden, Marina Hackenbroch, die über aktuelle fachliche Themen des BDK auf Bundesebene berichtete. Sie unterstrich die enorme Bedeutung des FB CFF und machte klar:

„Um Frauen in Führungspositionen zu bringen, brauchen wir konsequente und zielgerichtete Frauenförderung. Frauen müssen gezielt befördert werden.“

Diese klare Ansage fanden wir großartig und auch der BDK braucht mehr starke Frauen in führenden Rollen! Passend zum Motto **„Starke Frauen braucht der BDK (und das Land)“** besuchten wir die Ausstellung *„Frauen im Widerstand gegen den Nationalsozialismus“*.

Eine eindrucksvolle Erfahrung, die uns erneut ins Bewusstsein rief, wie stark Frauen in schwierigen Zeiten sein können.

„Ich hoffe, dass wir unsere Stärke nie wieder gegen solch entsetzliche Ereignisse einsetzen müssen, sondern sie in den Dienst der Kriminalitätsbekämpfung stellen können“,

fasste Doris Christians, Sprecherin des Fachbereichs, treffend zusammen.



Die zwei Tage waren nicht nur informativ, sondern auch äußerst motivierend. Unsere Kolleginnen und Kollegen der BGS haben mit ihrem „Rundum-Sorglos-Paket“ wie immer zum Erfolg der Veranstaltung beigetragen – ein großes Dankeschön dafür!

Mit einem klaren Auftrag im Gepäck, jeder Menge guter Laune und neuer Motivation kehrten wir nach Hause zurück. Eines ist sicher: Wir bleiben dran und setzen uns weiter für die Förderung starker Frauen im BDK ein!

Schlagwörter
Chancengleichheit, Frauen und Familie Bund
Urheberrechte
Bildrechte: Tine Stopp - CFF
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)